

DIMANCHE 9 OCTOBRE 2016

Le Foyer d'Animation à Madiran

Cette année, ce sont 43 personnes qui ont formé le groupe du Foyer d'Animation à la Foulée du Madiran. Elles ont longé les vignes, grimpé sur les collines profitant ainsi de points de vue remarquables. Le casse-croûte, animé par les chanteurs vigneron du Vic Bilh, offert au Château de Croussilles, a été comme d'habitude très apprécié. Le groupe a été mis à l'honneur sur le podium pour le nombre de ses participants. Jean-Claude Bouriat, Christophe Bernard et Yvette Bellehigue se sont distingués se classant parmi les 3 meilleurs de leur catégorie. Sylvie Zéroual a remporté le lot du meilleur déguisement... Après avoir dégusté le traditionnel « Bourret », cette communauté avait hâte de déguster le délicieux repas proposé à Madiran. Les chanteurs vigneron du Vic Bilh ont animé ce déjeuner et les convives ne se sont pas fait prier pour chanter à tue-tête avec eux ! La fin de journée s'est achevée par une visite dégustation au Château Laplace d'Aydie où François et Jean-Luc ont accueilli chaleureusement tout ce petit monde d'épicuriens leur faisant découvrir leur domaine, leur histoire et leur savoir-faire partageant leur amour de leur terroir.

A noter : L'Assemblée Générale du Foyer d'Animation se tiendra le 5 novembre ... Un programme gastronomique et festif prévu ... Détails prochainement !

LES OUSSOIS ET NOS AMIS DES COMMUNES VOISINES



Le groupe sur le podium à Madiran



Le groupe à Aydie au Château Laplace

DIMANCHE 9 OCTOBRE 2016 MADIRAN EN IMAGES

